

*Le Venezuela dénonce la
planification d'actions terroristes
depuis l'Espagne*



Caracas, 19 novembre (RHC) Le Gouvernement vénézuélien a dénoncé devant les autorités espagnoles l'existence sur leur territoire de groupes terroristes responsables de la planification d'actions violentes contre la nation sud-américaine, a rapporté aujourd'hui le ministre des Affaires Étrangères, Félix Plasencia.

"Au siège du ministère des Affaires Étrangères du Venezuela, nous avons remis une note officielle au chargé d'affaires de l'Espagne, Ramón Santos, avec des documents confirmant l'existence de bandes terroristes dans ce pays, qui cherchent à attaquer les institutions publiques et l'intégrité de nos fonctionnaires" a précisé Plasencia sur le réseau social Twitter.

Les services de renseignement vénézuéliens ont récemment neutralisé une cellule terroriste qui tentait de saboter des installations du Conseil national électoral (CNE) situées dans l'État de Miranda.

Au cours d'une opération de sécurité, quatre individus ont été arrêtés près de l'entrepôt du CNE situé dans la localité de Mariche, identifiés comme étant Dimas González, José Acuña, Francisco Moya et Keiner Gutiérrez, en possession de matières explosives et de combustibles.

Le gouvernement vénézuélien a signalé le fugitif de la justice William Ricardo Sánchez comme organisateur et financeur de l'opération, qui se trouve en Espagne et dirige les actions en liaison avec le leader de l'extrême droite Leopoldo López, lui aussi réfugié dans ce pays.

En contact téléphonique avec Venezolana de Televisión, le président Nicolás Maduro a appelé les autorités espagnoles à agir contre les individus responsables d'avoir tenté d'attaquer les institutions vénézuéliennes.

Maduro a indiqué que les auteurs de l'attaque contre le CNE, qui a été déjouée, ont avoué les détails d'un coup qui aurait été dévastateur pour le processus électoral en plein développement dans le pays sud-américain, a-t-il affirmé.

À maintes reprises, le Gouvernement vénézuélien a mis en garde contre l'existence de divers plans violents de la part de secteurs extrémistes visant à saboter le déroulement des élections régionales et municipales du 21 novembre prochain.

Plus de 21 millions de Vénézuéliens sont appelés à se rendre aux urnes pour élire les 23 gouverneurs et 335 maires du pays, ainsi que les membres des conseils législatifs des États et des conseils municipaux.

Source Prensa latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/277609-le-venezuela-denonce-la-planification-dactions-terroristes-depuis-lespagne>



Radio Habana Cuba